



La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires descubrió una placa en la calle Anchorena 1660, de esta Ciudad, en homenaje a Jorge Luis Borges, por haberse cumplido el 30° Aniversario de su fallecimiento, sucedido el 14 de junio de 1986, en Ginebra, Suiza.

Luego de dar formal lectura a la Resolución LCABA N° 70/2016, la Prof. María Kodama, junto con los legisladores porteños, Cecilia de la Torre, Lía Rueda y Eduardo Santamarina, descubrieron la placa colocada sobre la fachada del inmueble donde funciona la Fundación Internacional Jorge Luis Borges, creada por la viuda del escritor el 24 de agosto de 1988.

La Diputada Cecilia de la Torre, autora de la iniciativa, abrió el acto señalando que "En representación de los ciudadanos de Buenos Aires, la Legislatura Porteña rinde hoy homenaje a Jorge Luis Borges, al cumplirse el 30 Aniversario de la partida de su ciudadano más ilustre... Sin duda, la grandeza, lucidez y profundidad de la obra borgiana, enaltece y honra a nuestro Pueblo y a la humanidad toda. Rendimos hoy, eterna gratitud a su memoria. Podemos decir de él, lo que el propio Borges decía sobre Buenos Aires: A mí se me hace cuento que murió Borges, lo juzgo tan eterno como el agua y el aire".

El historiador y analista político, Dr. Rosendo Fraga, reflexionó sobre Borges, en relación con el Bicentenario de la Independencia. Sostuvo que lo más acertado, lo más elocuente, lo más profundo que se ha escrito sobre la independencia argentina es un poema de Borges. Relató que Borges dedicó cuatro poemas a la Patria pero se detuvo en uno de ellos, "Oda escrita en 1966", que en realidad fue escrito en 1964, anticipándose al sesquicentenario de la declaración de la Independencia. Ese poema, señaló Fraga, comienza con un concepto: "Nadie es la Patria" y enumera todo lo que, normalmente, se entiende simbólicamente como la Patria. Y luego de señalar todo lo que no es la Patria, se dedica a explicar qué es la Patria, y termina diciendo: "La Patria somos todos". Este poema -finalizó- tiene total actualidad porque la unión nacional sigue siendo una asignatura pendiente por los conflictos y enfrentamientos que tenemos que superar.

Finalizó el acto la Prof. María Kodama, quien agradeció a la Legislatura, a la autora de la iniciativa y legisladores que acompañaron el proyecto, al Dr. Rosendo Fraga y a los amigos presentes.